

*Quatre blessés dans une attaque à
main armée dans un collège de
Port-au-Prince*



Port-au-Prince, 30 oct. (RHC)- Des individus non identifiés ont perpétré ce samedi une attaque à main armée sur la cour d'un établissement scolaire à Port-au-Prince. Les premières informations citées par www.lenouvelliste font état de quatre blessés.

Selon les propos recueillis d'un des responsables du collège Saint-Louis de Bourdon, la piste d'une tentative d'enlèvement est à écarter. Néanmoins cet acte visait apparemment le parent d'un des élèves de l'établissement.

En effet, des bandits à motos suivaient ce dernier jusqu'à la cour du collège où ils ont fait feu. Quatre personnes ont été blessées. Deux parents, dont celui qui était suivi, une élève et un agent de sécurité de l'établissement où se tenaient ce samedi des cours de rattrapage.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/275612-quatre-blesses-dans-une-attaque-a-main-armee-dans-un-college-de-port-au-prince>



Radio Habana Cuba